

5º Congreso de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO

Granada, 29 de mayo de 2025

Del 27 al 29 de mayo se ha celebrado, en Granada, el 5º Congreso de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de **CCOO**, con la participación de más de 400 delegadas y delegados de **CCOO** encargados de elegir a la nueva Secretaría General y su Comisión Ejecutiva para los próximos cuatro años.

Como integrantes de la FSC, el **Sector de Telecomunicaciones** estuvo representado por su Secretaria General, Ramona Pineros López, que en su intervención dejó claro que tanto desde un punto de vista sindical como ideológico y político se hace imprescindible una refundación de la Federación de Servicios a la Ciudadanía, necesario adalid de conceptos como la transparencia, la lealtad, la exigencia y el riguroso apoyo a las causas justas.



Ofreció el compromiso, desde **Telecomunicaciones**, con la verdad, el trabajo y la defensa de los derechos de nuestras plantillas, y a la par exigió a nuestra organización una refundación basada no solo en los pesos sino en la calidad de estos.

Este Congreso ha servido para volver con ilusiones renovadas, con capacidad y deseo de aportar a nuestra Federación. Encontrar el lugar que a todas y todos nos corresponde dentro de **CCOO**, por número, por derecho, por capacidades.

Damos la enhorabuena al renovado Secretario General, Luciano Palazzo (Lucho), al igual que al equipo en el que depositar la confianza de un proyecto común.

Estamos seguras y seguros de que podremos potenciar nuestra esencia, conectar con la clase trabajadora y sus intereses, modular el diálogo social, reivindicar lo público y crecer hasta el lugar que sin duda nos corresponde.